



## **Coupe des 2 phares 2009 : arrivée et remise des prix le 15 août au Musée maritime de La Rochelle**

jeudi 13 août 2009, par [lpe](#)

A 9h25 locales ce mercredi 12 août, les 13 yachts classiques ont franchi la ligne de départ devant Larmor Plage.

La brume épaisse a offert un spectacle fantastique, à mi chemin entre une aquarelle de Turner et ... une partie de colin-maillard !

Cap sur l'Île de Groix, puis les Glénans avant de revenir vers Belle Île puis piquer au sud vers l'Île d'Yeu et l'arrivée à La Rochelle.

A 14h15, les premiers bateaux approchaient de Port Manech, le long de la côte, lentement, lentement....

Le spectacle des classiques devrait à ce rythme se poursuivre tout au long de la côte jusqu'à la nuit de jeudi à vendredi, qui devrait voir les premiers arriver.

Dans l'ordre, ce sont Bryell II, Pangur Ban et Mao Titoï III qui ont franchi les premiers la ligne de départ. Tête en Bois, profitant de sa courte longueur à la flottaison, était très vite en très bonne place à l'approche de la première marque, devant Port Tudy.

A suivre donc, jusqu'à la **remise des prix et la Coupe Bouvet-Ladubay du patrimoine maritime, samedi 15 août au Musée Maritime de La Rochelle.**

*Crédits photos : Yacht Club Classique*

Pour en savoir plus : [www.yachtclubclassique.com](http://www.yachtclubclassique.com)

